
Чиновники  кыргызского  Дома
правительства  столкнулись  с
проблемой обналичивания денег
Сотрудники  кыргызского  Дома  правительства  третий  месяц
получают заработную плату в виде пластиковых карточек, но уже
успели столкнуться с проблемой обналичивания платежей. Об этом
сообщил  вице-премьер-министр  Адахан  Мадумаров  на  заседании
межведомственной  комиссии  по  реализации  Государственной
программы  по  внедрению  в  республике  безналичных  платежей.
“Лично для меня это доставляет огромные неудобства. Во-первых,
внутри здания нет банкомата, не всегда бывает время сразу
обналичить,  и,  в-третьих,  у  большинства  торговых  точек
республики  отсутствуют  аппараты  по  обслуживанию  клиентов  с
карточками”, — сказал А. Мадумаров журналистам.

Как  он  отметил  на  заседании  комиссии,  “те,  кто  заключал
соглашение  с  “Казкоммерцбанком”  допустил  грубую  ошибку,  не
продумав эту работу”. По его мнению, “надо было поставить
условие “Казкоммерцбанку”, чтобы хотя бы 1 банкомат поставить
там ради удобства клиента”.

Вместе с тем, он считает, что внедрение системы безналичных
платежей в Кыргызстане позволит вернуть доверие населения к
банковской  системе,  улучшит  условия  микрокредитования,
увеличит долю безналичных платежей, снизит уровень коррупции.
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